



# 白井西中だより

〒285-0866 佐倉市白井台 1588 番地  
TEL 043-462-1781 FAX 043-462-4897

令和7年5月1日

『自分で考え、判断し自分で決められる』

校長

早いもので新学期がスタートして1か月が過ぎようとしています。全体的に生徒たちは落ち着いた学校生活を過ごすことができます。

1年生は中学校生活に慣れはじめ、各学級前向きに取り組もうとしている様子があります。2年生は、クラス替えを経て新たな出会いを大切にしながら、自分たちにとって良い学級を作ろうとしているのが感じられます。3年生は、最上級生としての落ち着きがあり、学習に対する意識も徐々に高まってきているのを感じます。そんな中、様々な活動に意欲的に取り組んでいます。これからも“今”を大切にしながら日々の生活をしていって欲しいと思います。

入学式後、4月10日(木)に避難訓練を実施しました。今回、火災発生を想定して避難経路の確認をしました。各学年、無駄話もなく真剣に取り組んでいました。避難場所では人員確認後、安全担当の先生からの話と私からも話をさせていただきました。私からは新しい生活場所からの避難経路を確認できたので、今回の経験をどう活かすかを考えて欲しいと伝えました。考えることで選択肢が増え、その中から最適なものを判断し、自分で決められることにつながります。ご家庭でも災害が起きた時、平日や祝祭日の時間帯など場面を想定し、家庭での約束事を決めておくなど話題にさせていただけたらと思います。

4月11日(金)に対面式を体育館で行いました。先輩方が生徒会、委員会、部活動等についてとてもわかりやすく説明をしてくれました。対面式実施に向け、限られた短い時間での準備はとても大変だったと思います。1年生のために、とても素敵な時間をありがとうございました。

4月21日(月)の授業参観・学校経営説明・学級懇談会に多くの参観、参加をいただき感謝申し上げます。4月の環境の変化やあわただしさの中で頑張り過ぎている子もいると思います。また、学校生活に慣れてきて不安や悩みも出てくる頃だと思えます。ご家庭で様子を見ていただき、心配なことがありましたら学校に相談してください。

## 【学校における合理的配慮の提供に係るお申し出について】

「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」(障害者差別解消法)の施行により、障害を理由とする不当な差別的取り扱いが禁じられるとともに合理的配慮の提供が求められています。お子様の学校生活に関することで相談がありましたら、遠慮なくお申し出ください。詳しいことにつきましては、4月24日に配付した「学校における合理的配慮の提供に係る申し出について」をご覧ください。

## 【5月の予定】

1日(木)	尿検査1次予備日	15日(木)	ノー部活デー
3日(土)	憲法記念日	16日(金)	部活動保護者会
4日(日)	みどりの日	19日(月)	体育祭予行
5日(月)	こどもの日	20日(火)	体育祭準備
6日(火)	振替休日	21日(水)	体育祭 ノー部活デー
7日(水)	教育相談	22日(木)	体育祭予備日
8日(木)	ノー部活デー	23日(金)	体育祭予備日
9日(金)	教育相談 全校奉仕作業	28日(水)	内科検診
12日(月)	教育相談 教育実習開始	29日(木)	歯科検診 ノー部活デー
13日(火)	教育相談	30日(金)	教育実習最終日
14日(水)	教育相談 内科検診 1年交通安全移動教室		

## 【体育祭に向けての練習が本格的に始まります】

5月21日(水)に予定されている体育祭の練習が始まっています。

この時期は、気温が安定せず、真夏日のような暑い日や肌寒い日があり、服装や水筒の量を調節するのが難しいかと思いますが、体育の授業や部活動がある日だけではなく、熱中症対策のために日頃から水筒を持参するようにお願いします。

体育の授業や部活動のある日は、水分補給がしっかりできるように大きめの水筒を持参するなどの対応をお願いします。また、気温が上がってくると疲れがたまりやすくなります。睡眠時間の確保やバランスのとれた食事をするなど体調管理の協力もお願いします。

○タオル・帽子・着替え等も必要に応じて準備をしてください。

## 5月3日から4連休！充実した日々に・・・

5月3日から4連休になります。交通事故や水の事故等には十分注意をして、充実した時間を過ごしてください。

新学期がスタートしてから今日まで、慣れない生活で疲れも出てきていると思いますので、是非ゆっくり休む時間も作ってください。また、外出をしたり、趣味を楽しんだりすることでリフレッシュするのもいいと思います。

連休明けからは、1年生の部活動も本格的に始まってきます。体力を十分に蓄えておきましょう。

日頃より平日7:30~18:00までの学校への電話連絡にご協力いただきありがとうございます。ゴールデンウィーク中も学校転送電話の対応となりますのでご理解・ご協力をよろしくをお願いします。

特に急を要する場合には、下記学校緊急災害非常用電話をご活用ください。

※緊急事態等、特に急を要する場合のみご使用ください。